

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el domingo día 12 de Junio de 2016.

Millar y medio de personas participan en las marchas de Gure Esku Dago en el Bidasoa

- EL GRUPO DE ASTIGARRAGA ANUNCIA UNA CONSULTA PARA LA PRIMAVERA DEL 2017 QUE SE UNIRÁ AL RESTO DE MUNICIPIOS DEL URUMEA

- EFE
- BIDASOA

12 junio 2016 18:40

Millar y medio de personas han participado este domingo en las "marchas por el derecho a decidir" que han partido de Hondarribia y Hendaya hacia Irun, ha informado Gure Esku Dago.

"Cientos de ciudadanos de la comarca de Bidasoa han mostrado la voluntad de dar nuevos pasos en el camino por el derecho a decidir. Hemos recorrido el camino con una urna que ha salido desde el espigón en manos de los más jóvenes. Después del recibimiento nos hemos reunido en la plaza Zabalza de Irún", destaca este colectivo en un comunicado.

Por otra parte, el grupo de Astigarraga ha anunciado una consulta popular para la primavera de 2017, mientras que en Lasarte-Oria se ha puesto en marcha una recogida de firmas para realizar la consulta también el próximo año.